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 立冬も過ぎ、少しずつ冬の気配が感じられる今日この頃、ＰＴＡ会員の皆様には、
ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素より本校のＰＴＡ活動にご理解
とご協力を賜りありがとうございます。 
 ９月２１日（土）には、運動会がありました。保護者・地域の皆様のご協力と子
どもたちのがんばりにより、すばらしい行事ができましたことを心よりお礼申し上
げます。今後とも会員のみなさまの変わらぬご支援をお願いいたします。 
 １１月６日（水）に行われましたＰＴＡ実行委員会の報告をさせていただきます。 
 
＜会長より＞  
 運動会は大きなけがもなく無事開催することができました。ご協力ありがとう
ございました。 
 
 
＜学校長より＞ 

運動会では、準備から片付けまでご協力ありがとうございました。とてもいい
運動会になりました。 

６日には村内の教職員を対象に授業の公開を行いました。本校の学力向上の取
り組みを、たくさんの先生方に見ていただきました。大阪府や千早赤阪村の教育
委員会からも数名来ていただき、評価もしていただきました。今後も子どもたち
の学力向上に努めていきます。 

認定子ども園の工事が始まりました。工事の一環として、西門が防犯強化のた
め以前より高いものに変わりました。 

 
 
＜各委員会より＞ 

○地区委員会 
   特になし 

 
 
○広報委員会 
  特になし 
 
 
 

家 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
○保健体育委員会 

運動会では、ＰＴＡ種目「借り物競走」を実施しました。たくさんの方にご
参加いただきました。昨年度の反省を活かし、参加賞を例年より多く用意し、
参加者全員に配ることができました。 

今年度から給食試食会を実施しました。当日はたくさんの方にご参加いただ
きました。試食会終了後には、給食センターの阪本先生のお話もありました。
今年度の反省を申し送りしました。 

 
 
＜学校より（教頭）＞ 
 運動会にご参加・ご協力いただきありがとうございました。当日まで天気の心
配をしていましたが、幸いすべてのプログラムを予定どおりに実施することがで
きました。 

給食試食会もたくさんの方に参加していただきました。今後も続けていただけ
ればと思っています。 

学校では、千早小吹台小学校とのドッジボールの交流、芸術鑑賞会などがあり
ました。６年生は修学旅行にも行ってきました。 

２学期も残り半分になりました。子どもたちは日曜参観の学習発表会に向けて
練習をがんばっています。１２月には、かけ足記録会も予定されています。冬な
らではの取り組みも始まってきます。 
 
 
＜本部役員より＞ 
 本部役員の候補者選出に関して、地区委員会に家庭数調査をお願いしました。
また、機会均等の調整のため、来年度のオレンジヒルの地区委員を３名にするこ
とを提案し、実行委員会で承認されました。１２月７日には千早赤阪村の連合Ｐ
ＴＡのスポーツ交流会があります。この他にも大阪府のＰＴＡ研修会の紹介をし
ました。 
 
 

 
 
今後の予定 

１月３１日（金） 役員候補選出会議 午後７時３０分 
３月 ４日（水） 年度末委員総会  午後７時 
         ＰＴＡ実行委員会 午後７時４５分  の予定です。 


